



Wie heizen Sie?

Helfen Sie uns, die Gebäudestatistik aktuell zu halten

Bund und Kanton führen Statistiken über fast alles. Die Daten helfen den Behörden, frühzeitig anstehende Probleme zu erkennen, die zukünftige Entwicklung besser vorherzusagen und den Erfolg (oder Misserfolg) getroffener Massnahmen zu erkennen.

Den Gemeinden kommt dabei eine Schlüsselrolle zu, denn eine Vielzahl der Daten werden auf dieser Stufe erhoben. So auch die Daten über die Heizungsart der Gebäude. Auf der Fachkarte «GWR: Energie-/Wärmequelle Heizung» des Kantons Aargau sind die Daten grafisch dargestellt und öffentlich einsehbar:



oder

<https://map.geo.admin.ch> -> suche nach «GWR: Energie-/Wärmequelle Heizung»

Die Gebäudestatistik beruht mehrheitlich auf der Datenerhebung der Volkszählung aus dem Jahr 2000. Diese ist weder vollständig noch aktuell. Die Nachführung durch die Gemeinde erfolgt regelmässig, weist aber aus verschiedenen Gründen stets Lücken auf.

Wir bitten daher um die Mithilfe der Gebäudeeigentümerschaften. Ein kurzer Blick auf den Plan zeigt ihnen, welche Heizungsart für Ihr Gebäude hinterlegt ist. Wir bitten Sie, Abweichungen per E-Mail zu melden an: bauverwaltung@niederrohrdorf.ch.

Wir würden uns freuen, Bund und Kanton sowie die Bevölkerung mit aktuellen und zuverlässigen Daten versorgen zu können und danken für Ihre Mitarbeit.

Abteilung Planung und Bau, 02. Dezember 2024